

「車内放置」沖縄で乳児死亡

日遊協、全会員に「対策徹底を」

日遊協は7月24日、「子どもの車内放置防止対策の徹底について」と題する通知を全会員宛に発信した（内容は別掲）。これは、さる6月10日、沖縄県那覇市のパチンコ店駐車場で、同県豊見城市の女性（40）が生後5か月の長男を軽ワゴン車内に放置したまま5時間以上

遊技をし、長男を熱中症で死亡させた事件を受けてのもの。豊見城署は7月22日、母親を重過失致死の疑いで逮捕した。当時、那覇市の最高気温は29・8度だったという。

「方針強化」の矢先に

日遊協は通知の中で、「前国会

でのカジノ法審議で子どもの車

内放置や依存問

題が取り上げら

れ、世間の注目

を集めている時

期」と強調し、

ホテル会員はも

とよりメークー、

販社、関連企業

会員に対しても、

防止対策周知へ

の協力を要請し

ている。

依存問題につ

いては、日遊協

とともに、取り組み内容を徹底するとともに、取り組み内容を来店客並

は7月17日の第2回定例理事会で

対策を一層強化していく方針を確

認したばかり。今秋の臨時国会で

カジノ法案の本格審議が始まつた

場合、ギャンブル依存問題に質問

が集中し、パチンコ・パチスロ業

界にも火の粉が飛ぶことが確実視

されているからだ。

全日遊連も緊急通達

一方、全日遊連は7月24日、各都府県方面遊協宛に、「ホテル駐車場で車内放置の乳幼児死亡を受け子ども事故防止対策の徹底について」と題する緊急通達を発した。全日遊連はすでにさる3月20日、6月20日の2回の通達でも事故防止の徹底を要請しているが、今回

の事故を受けて、「ホテル5団体が

制作した『子どもの車内放置撲滅キャンペーン』により、ホテル駐

車場等の確実な巡回確認と効果的

な店内放送等の実施を徹底すると

ともに、取り組み内容を徹底する

とおり、「懐中電灯を用いて1台1台

確実に車内点検することを肝に銘

じてほしい」と強調している。

さらに留意点として、一番大切なのは「お子様連れのお客様の駐

車場そのものへの入場禁止」であ

り、「懐中電灯を用いて1台1台

確実に車内点検することを肝に銘

じてほしい」と強調している。

8月の行事予定

1日(金)	10:00~16:50	取扱主任者講習・試験(更新)(名古屋ガーデンパレス)
	15:00~17:00	依存問題PT
6日(水)	13:00~15:00	貯玉補償基金理事会
	15:00~	遊技産業活性化委員会(全日遊連)
	16:30~17:00	店長・管理職能力開発講習再試験(九州支部)
7日(木)	15:00~16:00	インターネット広告協議会
	16:00~17:00	東京都・関東支部役員会記議
8日(金)	15:30~17:30	人材育成委員会
12日(火)	13:30~14:30	フェスタ報告(警察庁)
19日(火)	15:30~17:30	広報調査委員会
22日(金)	13:30~14:30	不正対策室会議
	16:30~17:00	店長・管理職能力開発講習再試験(本部)
27日(水)	10:00~16:50	遊技機取扱主任者講習・試験(更新)(マリンパレスさぬき)
28日(木)	10:00~16:50	遊技機取扱主任者講習・試験(更新)(大阪ガーデンパレス)

AUGUST